
ПРОТОКОЛ № 21 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике по 
вопросам: 
1. О перспективах дальнейшего развития физической культуры и спорта  
в городе Сургуте. 
2. О результатах рассмотрения Администрацией города предложения 
депутата Болотова В.Н. по вопросу поддержки коммерческих спортивных 
секций (протокол заседания постоянного комитета Думы города по 
социальной политике от 18.09.2013). 
3. Об итогах летней оздоровительной кампании 2013 года. 
4. О предложениях департамента образования Администрации города по 
изменению перечня льготных категорий детей, посещающих муниципальные 
образовательные учреждения, реализующие программу дошкольного 
образования, за присмотр и уход за которыми не взимается родительская 
плата, либо взимается в размере 50 %. 
5. О письме депутата Тюменской областной Думы Селюкова М.В.  
о выражении мнения депутатов Думы города Сургута по вопросу  
о необходимости включения в программу «Сотрудничество» мероприятия по 
строительству нового здания «Сургутский клинический перинатальный 
центр». 
 
г. Сургут 
19.11.2013 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы           
города – 7: 
Иванисов Н.Ф. 
Макеев С.Ф. 

– 
– 

по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12  
Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 
Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя комитета 
Сазонов О.А. 
 
Скоробогатов Э.Е. 
 
депутаты Думы города – 4 

– 
 
– 
 
 

по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 22, 
председатель комитета 
 

Бруслиновский И.П. 
Бондаренко С.А. 

– 
– 

по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23  
Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 
 



Список присутствующих прилагается 
 
С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Напомнил о том, что на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике в феврале 2013 года 
рассматривалось письмо депутата Думы города  
Рябчикова В.Н. о возможности организации автобусного 
маршрута для посещения Чернореченского городского 
кладбища в связи с обращением председателя городской 
общественной организации «Строжилы Сургута». 
Проинформировал о том, что по информации 
Администрации города временный автобусный маршрут 
«магазин Москва – городское кладбище» с режимом 
работы автобусов с ноября по апрель запланирован  
в рамках мероприятий по оптимизации маршрутной сети. 
03.10.2013 подведены итоги открытого конкурса на право 
осуществления пассажирских автоперевозок в 2014 – 2016 
годах, информация о результатах открытого конкурса 
14.10.2013 размещена на официальном сайте 
Администрации города, согласно которой в 2014 году 
временный маршрут будет выполнять автотранспортное 
предприятие ООО ТК «Призвание».  
Кроме того, депутат Думы города Рябчиков В.Н. в рамках 
обсуждения вопроса «О подготовке муниципальных 
бюджетных общеобразовательных учреждений к началу 
нового 2013 – 2014 учебного года» просил предоставить 
информацию по освещению улицы Просвещения.  
По информации Администрации города 30.11.2013 
должен состояться открытый аукцион на выполнение 
данных работ, в соответствии с условиями документации 
– срок выполнения работ в течение 15 дней с момента 
заключения муниципального контракта; ожидаемый срок 
выполнения работ – 20.12.2013. В бюджете города 
средства на выполнение работ предусмотрены, сметная 
стоимость данного объекта оставляет 1 466 092,18 рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть первым вопрос 5 повестки дня «О письме 
депутата Тюменской областной Думы Селюкова М.В. о 
выражении мнения депутатов Думы города Сургута по 
вопросу о необходимости включения в программу 
«Сотрудничество» мероприятия по строительству нового 
здания «Сургутский клинический перинатальный центр». 

 
Возражений не поступило. 

 
I. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ДЕПУТАТА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 

ДУМЫ СЕЛЮКОВА М.В. О ВЫРАЖЕНИИ МНЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА ПО ВОПРОСУ 
О НЕОБХОДИМОСТИ ВКЛЮЧЕНИЯ В ПРОГРАММУ 
«СОТРУДНИЧЕСТВО» МЕРОПРИЯТИЯ ПО 
СТРОИТЕЛЬСТВУ НОВОГО ЗДАНИЯ «СУРГУТСКИЙ 
КЛИНИЧЕСКИЙ ПЕРИНАТАЛЬНЫЙ ЦЕНТР» 

 
Докладывала Белоцерковцева Л.Д. – главный врач  
БУ ХМАО – Югры «Сургутский клинический 
перинатальный центр» 

 
Проинформировала о том, что «Сургутский клинический 
перинатальный центр» (далее – перинатальный центр) 
расположен в здании, которое было построено в 50-х 
годах XX века (реконструировано в 90-е годы).  
В настоящий момент нехватка площадей составляет  
57 тыс. кв. м, 25 % перинатального центра размещено  
в арендуемых приспособленных помещениях. 
Обратила внимание на то, что в последние годы 
изменилась демографическая ситуация на территории 
города и района. 
Проинформировала: 
1) об основных направлениях деятельности 
перинатального центра и дальнейшем развитии при 
строительстве нового здания; 
2) о том, что: 
а) в настоящее время проведены проектно-сметные работы 
по оформлению землеотвода; 
б) в рамках программы «Сотрудничество» заложены 
средства для проведения проектно-изыскательских работ 
(44 млн. рублей), экспертиза проекта практически 
закончена (ЗАО «ГИПРОЗДРАВ»), документация 
подготовлена для проведения конкурса; 
в) совместно с Губернатором ХМАО – Югры проводилась 
работа по привлечению денежных средств из 
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федерального бюджета (7,5 млрд. рублей), в результате 
которой было принято решение о софинансировании 
проекта (2 млрд. рублей), но впоследствии из программы 
софинансирования округ был исключен в связи  
с чрезвычайной ситуацией, сложившейся на Дальнем 
Востоке. Таким образом, средства на строительство 
перинатального центра в бюджете округа  
не предусмотрены. 
Отметила значимость перинатального центра для 
территории города, района и близлежащих территорий. 
Обратила внимание на то, что перинатальный центр – это 
многопрофильное учреждение охраны материнства и 
детства. 
Обратилась к депутатам Думы города с просьбой 
поддержать включение строительства нового здания 
перинатального центра в программу «Сотрудничество». 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что с 01.01.2014 в округе будет 
действовать государственная программа ХМАО – Югры 
«Развитие здравоохранения на 2014 – 2020 годы»,  
в данной программе строительство перинатального центра 
не предусмотрено, а построить такой центр за счёт средств 
городского бюджета невозможно. 
Выразил мнение о том, что никто из депутатов не будет 
оспаривать необходимость такого центра на территории 
города. 

 
ВЫСТУПИЛА: Белоцерковцева Л.Д. – главный врач  

БУ ХМАО – Югры «Сургутский клинический 
перинатальный центр» 

 
Поблагодарила депутатов Думы города за поддержку. 
Выразила уверенность в том, что данную проблему 
возможно решить только совместными усилиями. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Согласился с необходимостью строительства нового 
здания перинатального центра. 
Выразил мнение о том, что необходимо рассматривать 
строительство и других социальных объектов на 
территории города, при этом для решения таких вопросов 
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привлекать и других депутатов Тюменской областной 
Думы, представляющих интересы города Сургута. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Пояснил, что вопрос о строительстве других социальных 
объектов на территории города включен в повестку дня 
заседания Совета депутатов четырёх Дум, которое 
состоится 04.12.2013. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вопрос о строительстве нового здания перинатального 

центра обсудить на заседании Совета депутатов четырёх 
Дум 04.12.2013. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 

Поддержал позицию Председателя Думы города 
Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Подготовить ответ депутату Тюменской областной 

Думы Селюкову М.В. о поддержке инициативы  
о включении в программу «Сотрудничество» мероприятия 
по строительству нового здания перинатального центра. 
2. Обсудить данный вопрос на заседании Совета 
депутатов четырёх Дум 04.12.2013. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Подготовить ответ депутату Тюменской областной 

Думы Селюкову М.В. о поддержке инициативы  
о включении в программу «Сотрудничество» мероприятия 
по строительству нового здания «Сургутский клинический 
перинатальный центр». 
2. Обсудить вопрос о включении в программу 
«Сотрудничество» мероприятие по строительству нового 
здания «Сургутский клинический перинатальный центр» 
на заседании Совета депутатов четырёх Дум 04.12.2013. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ПЕРСПЕКТИВАХ ДАЛЬНЕЙШЕГО РАЗВИТИЯ 

ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА В ГОРОДЕ 
СУРГУТЕ 
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Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета по 
физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 

 
Проинформировал о перспективах развития физической 
культуры и спорта в городе Сургуте. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Попросил пояснить, обеспечено ли финансирование 
муниципальной программы «Развитие физической 
культуры и спорта в городе Сургуте на 2014 – 2016 годы», 
в том числе выполнение проектных работ для 
строительства объекта «Загородный специализированный 
(профильный) спортивно-оздоровительный лагерь 
«Олимпия». 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что финансирование программы на 2014 год 
обеспечено полностью по всем показателям, в том числе 
выполнение проектных работ для строительства лагеря 
«Олимпия» (бюджет округа). 
 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить: 
1) какие спортивные мероприятии проводятся  
в настоящее время, какие планируется провести; 
2) какое количество участников предполагается в 
данных мероприятиях; 
3) какие проблемы для развития физической культуры и 
спорта существуют в городе, каковы пути их решения. 
Отметил, что строительство лыжероллерной трассы 
является знаковым событием. 
Выразил мнение о том, что необходимо провести 
торжественное открытие данного объекта в 2013 году,  
не дожидаясь окончания строительства роллерной трассы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
Пояснил, что: 
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1) ежегодно на территории города проводятся 
следующие мероприятия: «Лыжня России», «Кросс 
наций», «Звёзды Югры» и другие турниры и соревнования 
российского и окружного масштаба. Согласно 
календарному плану спортивно-массовых мероприятий 
ХМАО – Югры в городе Сургуте планируется провести 
более 45 мероприятий окружного уровня и около 160 
мероприятий городского уровня; 
2) открытие трассы состоится после введения в 
эксплуатацию 3-го пускового комплекса и получения всех 
соответствующих документов, по информации 
Администрации города, в 2014 году. 
Заверил, что по всем имеющимся вопросам готов 
предоставить информацию дополнительно. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что необходимо активизировать 
работу с округом по вопросам развития материально-
технической базы в сфере физической культуры и спорта. 
Отметил, что на встрече Губернатора ХМАО – Югры с 
представителями общественной организации 
«Работающая молодёжь города Сургута» было указано на 
то, что в городе уделяется недостаточное внимание 
развитию дворового спорта. 
Выразил мнение о том, что для решения данного вопроса 
необходимо проводить работу во взаимодействии с 
общественными организациями города. 
Попросил пояснить, какие денежные средства заложены 
для развития дворового спорта, и какие мероприятия 
планируется выполнить в данном направлении.  
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
 
Пояснил, что совместно с общественными молодёжными 
объединениями города определено 25 площадок для 
размещения уличных спортивных снарядов (воркаут-
тренажёры). В настоящее время от департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города получена информация о собственниках данных 
земельных участков. В департамент архитектуры и 
градостроительства Администрации города направлено 
письмо о возможности размещения спортивных площадок. 
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До конца 2013 года комитет по физической культуре и 
спорту департамента культуры, молодёжной политики и 
спорта Администрации города (далее – комитет) 
подготовит заявку о размерах спортивных площадок  
(4 направления). Вопрос о размещении площадок на 
территориях, не вошедших в заявку, будет 
рассматриваться в дальнейшем.  
Кроме того, в 2014 году запланировано выделение городу 
Сургуту модульной лыжной базы (200 кв. м), 
строительство спортивного городка «За Саймой», 
размещение спортивной площадки в микрорайоне 31  
(по программе округа). 
Отметил, что при рассмотрении вопроса о размещении 
спортивных площадок учитывается фактор их 
равномерного распределения на территории всего города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить, будут ли возводиться на территории 
города спортивные сооружения каркасно-тентового типа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
 
Пояснил, что: 
1) практика возведения спортивных сооружений такого 
типа в северных территориях отсутствует; 
2) для того чтобы удовлетворить потребности города  
в спортивных сооружениях, необходимо построить 
минимум 50 спортивных комплексов; 
3) в настоящее время проводится работа по подготовке 
специалистов для «Кёрлинг – центра» (будет построен  
в 2015 году). 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
Попросил предоставить информацию о вариантах 
размещения спортивных сооружений каркасно-тентового 
типа и их стоимости. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
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Отметил, что на лыжной трассе «Спортивное ядро  
в микрорайоне 35А» в настоящее время уже проходят 
неорганизованные тренировки. 
Попросил пояснить: 
1) срок готовности документов о введении лыжной 
трассы в эксплуатацию; 
2) дату официального открытия лыжной трассы; 
3) обеспечено ли на сегодняшний день техническое 
оснащение по подготовке лыжной трассы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
 
Пояснил, что: 
1) в настоящее время разрешения на проведение учебно-
тренировочного процесса на трассе нет. Издан приказ  
о том, что до официального открытия трассы проводить 
тренировки на данном объекте запрещено (будут 
проведены проверки); 
2) в 2014 году в бюджете города запланированы 
средства на закупку трёх траков, снегохода «Буран» для 
подготовки лыжной трассы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить: 
1) предусмотрены ли в бюджете города на 2014 год 
денежные средства для того, чтобы обеспечить 
безопасную эксплуатацию плоскостных спортивных 
сооружений (устранение недостатков); 
2) сколько уличных катков будет действовать  
на территории города. 
Отметил, что в МАУ «Ледовый Дворец спорта» очень 
мало отведено времени для свободного катания горожан. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что: 
1) в бюджете города на 2014 год предусмотрены 
денежные средства на проведение ремонтных работ 
имеющихся спортивных сооружений и модернизацию 
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новых, в соответствии с планом модернизации 
плоскостных сооружений; 
2) на территории города будет действовать 10 кортов, 
в настоящее время проводится работа по подбору кадров 
для помощи в организации проката коньков; 
3) для увеличения количества часов для свободного 
катания горожан в МАУ «Ледовый Дворец спорта» 
пересмотрен график соревнований и спортивных 
мероприятий. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 
Попросил пояснить, принимает ли участие комитет в 
работе инициативной группы по развитию технических 
видов спорта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что данным направлением занимается комитет 
молодёжной политики департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города, и 
комитет готов оказывать всяческую поддержку. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить: 
1) будут ли передаваться на баланс комитета  
4 плоскостных сооружения, которые планируется ввести  
в эксплуатацию; 
2) предполагается ли проведение спортивных 
мероприятий на базе данных сооружений. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что: 
1) за счёт каких средств будут содержаться спортивные 
сооружения зависит от того, кто является собственником 
земельных участков; 
2) проведение спортивных мероприятий на данных 
сооружениях запланировано (проведено совещание с 
педагогами – организаторами по месту жительства). 
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Отметил, что главная задача комитета – провести 
организационную работу по месту жительства. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Отметил, что на заседании профильного комитета в 
октябре 2013 года директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города Фокеев А.А. 
доложил, что лыжная трасса готова на 100 %, но трасса до 
сих пор не открыта. 
Попросил пояснить: 
1) на какой стадии оформления находятся документы, 
разрешающие введение трассы в эксплуатацию; 
2) когда будет определена дата официального открытия 
трассы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
Подтвердил, что в настоящее время все работы по 
данному объекту выполнены, проводится работа по 
постановке земельных участков на кадастровый учёт, если 
участки будут поставлены на кадастровый учёт в короткий 
срок, планируется ввести объект в эксплуатацию  
до 01.12.2013 года. Документы находятся в стадии 
подготовки, в кадастровую палату пока не переданы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 
Заверил, что 20.11.2013 Администрация города 
проинформирует Думу города о дате официального 
открытия лыжной трассы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Напомнил, что в целом объект «Спортивное ядро  
в микрорайоне 35А» включает несколько пусковых 
комплексов: 1-й – само ядро (стадион), 2-й – 
административно-бытовой комплекс (далее – АБК), 3-й – 
лыжероллерная трасса. На строительство 2-го и 3-го 
пусковых комплексов планировалось выделение 
денежных средств из бюджета округа, но они не 
поступили. Денежные средства на строительство 
лыжероллерной трассы были выделены из бюджета 
города, соответственно АБК в настоящее время не 
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построен. Ориентировочная стоимость данного объекта  
95 – 100 млн. рублей. Денежные средства на 
строительства АБК в бюджете округа не предусмотрены. 
Весь объект передан на баланс МБОУ ДОД СДЮСШОР 
«Аверс». Кроме того, в состав объекта входит котельная, 
которая на сегодняшний день законсервирована 
(планировалась для подогрева поля). В результате этого 
объект «Спортивное ядро в микрорайоне 35А» 
неполноценный.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Дополнить список социальных объектов, планируемых 

к рассмотрению на заседании Совета депутатов  
четырёх Дум 04.12.2013 зданием АБК, расположенном  
в спортивном ядре. 
2. Администрации города предоставить информацию о 
том, какая работа проведена для включения 2-го 
пускового комплекса в одну из окружных программ (в том 
числе использования котельной), и что необходимо 
сделать в дальнейшем для строительства данного объекта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
 
Пояснил, что проект строительства данного объекта 
находится в Департаменте по физической культуре и 
спорту ХМАО – Югры и при условии перераспределения 
денежных средств объект может быть включён  
в программу. Для того чтобы объект был включён  
в программу, Администрация города направила 
обращение в Департамент по физической культуре и 
спорту ХМАО – Югры. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Выразил мнение о том, что информация о плане 
спортивных мероприятий и о возможности строительства 
спортивных сооружений каркасно-тентового типа может 
быть предоставлена Администрацией города депутатам 
Думы города Бруслиновскому И.П. и Айсину Р.Р.  
в рабочем порядке. 
 
Возражений не поступило. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«О перспективах дальнейшего развития физической 
культуры и спорта в городе Сургуте». 
 

III. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАССМОТРЕНИЯ 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
ДЕПУТАТА БОЛОТОВА В.Н. ПО ВОПРОСУ 
ПОДДЕРЖКИ КОММЕРЧЕСКИХ СПОРТИВНЫХ 
СЕКЦИЙ (ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОЛИТИКЕ ОТ 18.09.2013) 
 
Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета по 
физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 
 
Проинформировал о том, что проведено совещание с 
участием представителей департамента по экономической 
политике Администрации города и департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города, на котором принято решение о рассмотрении 
данного вопроса в рамках круглого стола  
с приглашением представителей общественных и частных 
организаций, осуществляющих деятельность в сфере 
физической культуры и спорта на территории города, 
депутатов Думы города, Сургутской торгово-
промышленной палаты, департамента по экономической 
политике Администрации города и департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города (комитета по физической культуре и спорту). 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению данного вопроса после 
проведения круглого стола. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
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РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса «О поддержке 
коммерческих спортивных секций» после проведения 
круглого стола с участием представителей общественных 
и частных организаций, осуществляющих деятельность в 
сфере физической культуры и спорта на территории 
города, депутатов Думы города, Сургутской торгово-
промышленной палаты, департамента по экономической 
политике Администрации города и департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города (комитета по физической культуре и спорту). 
 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ ИТОГАХ ЛЕТНЕЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ 
КАМПАНИИ 2013 ГОДА 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала об итогах летней оздоровительной 
кампании 2013 года. 
Отметила, что: 
1) привлечение индивидуальных предпринимателей к 
организации питания детей в лагерях с дневным 
пребыванием требует особого подхода в связи с тем, что 
бывают случаи, когда предприниматели, заключив 
договор, отказываются предоставлять услугу; 
2) мероприятия по обеспечению комплексной 
безопасности выполнены в полном объёме; 
3) особенность организации работы лагерей, 
организованных в образовательных учреждениях, 
подведомственных департаменту образования 
Администрации города (далее – департамент 
образования), в 2013 году – отсутствие родительской 
платы за посещение лагеря, что позволило максимально 
обеспечить организованным отдыхом детей  
из малообеспеченных и неблагополучных семей; 
4) от родителей поступило 2634 заявления  
о предоставлении путёвок на летний период, 
предоставлено 1589 путёвок, составлено 885 актов  
на основании отказа родителей от получения путёвок, 160 
актов об отказе в предоставлении путёвок в связи  
с поздним обращением; 
5) остаются актуальными проблемы: 
а) невозможность использования в полном объёме 
бассейнов образовательных учреждений в связи  
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с отключением горячего водоснабжения в микрорайонах 
города; 
б) проведение ремонтных работ в образовательных 
учреждениях. 
Выразила мнение о том, что необходимо «продвигать» 
вопрос открытия круглогодичных лагерей для 
оздоровления детей. 2 загородных лагеря («Олимпия», 
«Барсова гора»), которые включены в окружную 
программу.  
Заверила, что департамент образования берёт на себя 
обязательство при условии должного финансирования 
провести летнюю оздоровительную программу 2014 года 
также качественно и расширить направления отдыха 
детей. 
Отметила, что дополнительное финансирование 
поступило из бюджета округа поздно и денежные средства 
размещены на организацию отдыха детей в осенне-зимний 
период. Все взятые в 2013 году обязательства планируется 
выполнить полностью. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить, каким образом формируются 
статистические данные по учёту детей, охваченных 
организованными формами отдыха и занятости (в 2013 
году – 24 845 человек). 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 

 
Пояснила, что учитывается именно количество детей,  
а один ребёнок может быть охвачен различными видами 
отдыха в течение летнего периода. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
Выразил мнение о том, что фактическое количество детей, 
охваченных различными видами отдыха намного выше 
(выезжают на отдых самостоятельно). 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что департамент образования владеет 
информацией о занятости учащихся образовательных 
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учреждений в летний период (ежегодно проводится 
анкетирование), но в статистике используются данные 
только об организованных уполномоченным органом 
формах отдыха и занятости.  
Отметила, что в целом в летний период различными 
формами отдыха (организованно и самостоятельно) 
охвачено примерно 80 % детей, но статистика показывает, 
что с каждым годом в летний период в городе остаётся 
большее количество детей. В связи с этим увеличивается 
количество лагерей с дневным пребыванием. Кроме того, 
поставлена задача об организации лагерей с дневным 
пребыванием на 3 смены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить, существует ли дефицит путёвок или 
количество желающих их получить меньше, если 
желающих меньше, какая работа проводится по 
организации отдыха детей. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что в соответствии с постановлением округа 
департамент образования с 01 февраля начинает приём 
заявлений от родителей о предоставлении путёвок, в 
заявлении указывается, куда бы они хотели получить 
путёвку. Приём заявлений продолжается примерно до 
середины апреля, в то же самое время в образовательных 
учреждениях проводится анкетирование о 
предполагаемых формах отдыха детей в летний период. 
Изучается вся рыночная конъюнктура (стоимость путёвки, 
стоимость проезда), так как в связи с ростом стоимости 
проезда и стоимости путёвки, родители не могут 
приобрести путёвку. Техническое задание для проведения 
аукциона готовится с учётом поступивших денежных 
средств.  
Отметила, что в настоящее время возникла проблема  
с приобретением путёвок в оздоровительный лагерь 
«Юный нефтяник», так как стоимость путёвки на 21 день 
достигает 70 тыс. рублей. 
Пояснила, что реестр предоставления путёвок 
формируется по мере поступлений заявлений от 
родителей. В случае отсутствия возможности 
предоставления путёвки в выбранном родителями 
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направлении, им предлагаются другие варианты. Дефицит 
путёвок составляет около 10 %. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 
Попросил пояснить, достаточно ли финансируется летний 
отдых детей. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что ранее департамент образования просил 
дополнительно выделить 10 млн. рублей для 
приобретения путёвок в оздоровительный лагерь «Юный 
нефтяник», в случае принятия положительного решения, 
департамент образования направил бы данные денежные 
средства на другие направления отдыха с большим 
охватом детей, и потребность в путёвках была бы 
практически удовлетворена.  
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 
Отметил, что в 2013 году ощущалась недостаточность 
специальной подготовки детей – спортсменов. 
Попросил пояснить, произойдёт ли в 2014 году разделение 
направлений, и каким образом будет решаться данная 
проблема. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что разделение финансовых потоков 
обсуждалось на совещании Департамента социального 
развития ХМАО – Югры и Департамента по физической 
культуре и спорту ХМАО – Югры, на котором директор 
Департамента по физической культуре и спорту  
ХМАО – Югры Редькин Е.Л. сообщил, что 
финансирование отдыха детей – спортсменов будет 
проходить отдельно и будет определён уполномоченный 
орган для организации спортивных смен, но в течение 
года такое решение принято не было. В соответствии  
с существующей нормативной базой финансировать 
спортсменов отдельно невозможно.  
 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
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Пояснил, что работа с округом в данном направлении 
продолжается и в настоящее время на 2014 год уже 
выделено 40 путёвок. 
Выразил надежду, что количество путевок увеличится. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 
Попросил пояснить, можно ли выделить дополнительные 
денежные средства на данное направление из бюджета 
города. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что из бюджета города может финансироваться 
только питание детей в лагерях с дневным пребыванием, 
все выездные программы финансируются из бюджета 
округа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос о выделении денежных средств на 
организацию учебно-тренировочного процесса  
детей – спортсменов в летний период на заседании Совета 
депутатов четырёх Дум. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос о возможности снижения стоимости 
проезда детям, следующим к месту отдыха при 
приобретении родителями путёвок (возможно 
компенсация) на заседании Совета депутатов четырёх 
Дум. 
 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 
 
Поблагодарил департамент образования за проведённую 
работу по организации летнего отдыха и занятости детей  
в летний период 2013 года. 
Поддержал предложение депутата Думы города  
Рябчикова В.Н. 
Выразил мнение о том, что стоимость проезда необходимо 
компенсировать только малообеспеченным и 
многодетным семьям. 
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ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Проинформировала о том, что в 2013 году было выделено 
140 путёвок для детей из многодетных и 
малообеспеченных семей. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 
Проинформировал о том, что 07.12.2013 состоится 
заседание окружной комиссии по подведению итогов по 
организации отдыха, оздоровления и занятости детей  
в летний период 2013 года. 
Заверил, что на заседании комиссии данная проблема 
будет озвучена. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Депутатам Думы города Рябову С.В. и Рябчикову В.Н. 
направить свои предложения в аппарат Думы города  
в письменном виде.  
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Выразил пожелание о том, чтобы департамент 
образования подготовил информацию об имеющихся 
проблемах в сфере образования, особенно по тем 
микрорайонам, где объектов образования недостаточно 
или они отсутствуют. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 
2. Администрации города проинформировать депутатов 
Думы города о результатах заседания окружной комиссии 
по летнему отдыху детей в 2013 году. 
3. Предложить включить в повестку заседания Совета 
депутатов четырёх Дум вопросы: 
1) о выделении денежных средств на организацию 
учебно-тренировочного процесса детей – спортсменов  
в летний период; 
2) о возможности снижения стоимости проезда детям, 
следующим к месту отдыха при приобретении родителями 
путёвок (возможно компенсация). 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«Об итогах летней оздоровительной кампании 2013 года». 
2. Администрации города проинформировать депутатов 
Думы города о результатах заседания окружной комиссии 
по летнему отдыху детей в 2013 году. 
3. Предложить включить в повестку заседания Совета 
депутатов четырёх Дум вопросы: 
1) о выделении денежных средств на организацию 
учебно-тренировочного процесса детей – спортсменов  
в летний период; 
2) о возможности снижения стоимости проезда детям, 
следующим к месту отдыха при приобретении родителями 
путёвок (возможно компенсация). 
 

V. СЛУШАЛИ: О ПРЕДЛОЖЕНИЯХ ДЕПАРТАМЕНТА ОБРАЗОВАНИЯ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ПО ИЗМЕНЕНИЮ 
ПЕРЕЧНЯ ЛЬГОТНЫХ КАТЕГОРИЙ ДЕТЕЙ, 
ПОСЕЩАЮЩИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ, 
РЕАЛИЗУЮЩИЕ ПРОГРАММУ ДОШКОЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ, ЗА ПРИСМОТР И УХОД ЗА 
КОТОРЫМИ НЕ ВЗИМАЕТСЯ РОДИТЕЛЬСКАЯ 
ПЛАТА, ЛИБО ВЗИМАЕТСЯ В РАЗМЕРЕ 50 % 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала о том, что: 
1) данный вопрос обсуждался на заседании 
муниципального совета по развитию образования  
с участием депутата Думы города Рябчикова В.Н.  
и родительской общественности; 
2) с 01.09.2013 вступил в силу Федеральный закон  
от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской 
федерации», согласно которому: 
а) родительская плата взимается только за присмотр и 
уход за детьми, при её исчислении не допускается 
включение расходов на реализацию образовательных 
программ и на содержание недвижимого имущества; 
б) не установлен предельный размер родительской 
платы от суммы затрат на присмотр и уход за детьми 
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(ранее 20 %, для семей, имеющих 3-х и более  
детей – 10 %); 
в) пунктом 3 статьи 65 установлен перечень категорий 
детей (4 категории), родительская плата за присмотр и 
уход за которыми не взимается: 
дети – инвалиды; 
дети – сироты; 
дети, оставшиеся без попечения родителей; 
дети с туберкулёзной интоксикацией; 
3) до 01.09.2013 родительская плата не взималась с 2-х 
категорий: 
а) дети с ограниченными возможностями здоровья; 
б) дети с туберкулёзной интоксикацией; 
4) в соответствии с пунктом 2 статьи 65 
вышеуказанного закона учредитель организации вправе 
снизить размер родительской платы или не взимать её  
с отдельных категорий родителей (законных 
представителей) в определяемых им случаях и порядке; 
5) департаментом образования в целях приведения 
правовых актов в соответствие с Федеральным законом 
был определён размер родительской платы в размере 25 % 
затрат за присмотр и уход за детьми (от 2 134 рублей до 
3 887 рублей). До 01.09.2013 родительская плата 
составляла от 2 047 рублей до 3 593 рублей. Ранжирование 
суммы зависит от направленности группы, в которой 
занимается ребёнок; 
6) все категории детей, за присмотр и уход за которыми 
родительская плата не взимается, либо взимается частично 
(в размере 50 %), департаментом образования сохранены 
до 01.01.2014; 
7) согласно муниципальным правовым актам определены  
льготные категории: 
а)  не взимается родительская плата: 
дети – инвалиды; 
дети – сироты; 
дети, оставшиеся без попечения родителей; 
дети с туберкулёзной интоксикацией; 
дети, посещающие группы риска по туберкулёзу; 
дети, оба родителя которых (либо одинокий родитель) 
являются инвалидами I или II группы; 
дети с ограниченными возможностями здоровья (дети  
с умственной отсталостью, с задержкой психического 
развития, с задержкой речевого развития, с нарушениями 
зрения); 
б) родительская плата взимается в размере 50 %: 
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дети из многодетных семей, имеющих 3-х и более 
несовершеннолетних детей; 
дети, один из родителей которых является инвалидом 
I или II группы; 
дети участников боевых действий; 
дети из малоимущих семей, которым назначена 
государственная социальная помощь; 
8) по состоянию на 01.09.2013 общая численность детей 
льготных категорий составляет 2 394 ребёнка, сумма льгот 
– 39 522,2 тыс. рублей; 
9) с 01.01.2014 педагогические работники дошкольных 
учреждений будут финансироваться из бюджета округа; 
10) в целях недопущения социальной напряженности 
департамент образования предлагает сохранить перечень 
льготных категорий по 2-м вариантам: 
а) 1-й вариант: установить для всех категорий детей с 
ограниченными возможностями здоровья размер 
родительской платы в размере 50 %, сумма полученных 
образовательными учреждениями дополнительных 
доходов от поступления родительской платы составит  
5 млн. 902 рубля; 
б) 2-й вариант: установить для всех категорий детей с 
ограниченными возможностями здоровья размер 
родительской платы в размере 50 %, исключив из данной 
категории детей с задержкой речевого развития, то есть 
льготу отменить. Численность детей с ограниченными 
возможностями здоровья составляет 385 детей, из них 270 
детей с задержкой речевого развития (72 %). Так, 
МДОУ № 24 «Космос» на 100 % укомплектован данной 
категорией детей, и это означает, что в данном детском 
саду отсутствуют денежные средства на приобретение 
многих необходимых товаров. Согласно проведённому 
анализу у 95 % родителей данной категории детей 
имеются устойчивые доходы выше прожиточного 
минимума. В 2013 году в результате проведённой работы 
80 % детей данной категории компенсировали речевую 
задержку. Для данных детей уже созданы особые условия 
– группы не более 12 детей, в 3 раза увеличено число 
занятий с логопедами. Сумма полученных 
образовательными учреждениями дополнительных 
доходов от поступления родительской платы составит  
10 млн. 404 тыс. рублей. При заключении договора на 
родительскую плату родители получают право на 
компенсацию в размере 20 % от суммы родительской 
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платы за 1-го ребёнка, 50 % за 2-го ребёнка и 70 % за 3-го 
ребёнка и последующих детей. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
Попросил пояснить: 
1) как определяются дети с ограниченными 
возможностями здоровья; 
2) какой характер имеют установленные льготы. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что: 
1) дети данной категории определяются по заключению 
психолого-медико-педагогической комиссии; 
2) льгота имеет заявительный характер. 
 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председатель комитета 
 
Попросил пояснить, как родители получают компенсацию 
за родительскую плату. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что родители получают компенсацию через 
МКУ «Управление дошкольными образовательными 
учреждениями», компенсация выплачивается из бюджета 
округа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что при предоставлении льгот 
необходимо исходить из финансового состояния 
родителей, а не физического состояния ребёнка. 
Попросил пояснить, несут ли родители дополнительные 
затраты по уходу за ребёнком данной категории. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что: 
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1) все льготные категории определяются 
законодательством в области образования и области 
социальной защиты; 
2) родители детей данной категории дополнительных 
затрат не несут, так как для данных детей организована 
специальная образовательная программа. 
Отметила, что задержка речевого развития не является 
пограничным состоянием с инвалидностью.  
 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 
Отметил, что данная категория детей в федеральном 
законодательстве не предусмотрена. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Поддержать 2-й вариант. 
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 

Пояснила, что департамент образования также 
поддерживает 2-й вариант. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
Пояснил, что при обсуждении данного вопроса на 
заседании муниципального совета предпочтение было 
отдано 2-му варианту. 
Выразил мнение о том, что необходимо поддержать 2-й 
вариант. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что родителям всех категорий 
детей с ограниченными возможностями здоровья 
родительская плата должна компенсироваться в размере 
100 %. 
Попросил пояснить, по какому параметру группа детей 
участников боевых действий попала в льготную 
категорию. 
Выразил мнение о том, что данная категория детей на 
должна относится к льготной. 
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ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что округ не примет расчёты при компенсации 
100 %, а детские сады, которые посещает данная 
категория детей, останутся без дополнительного 
финансирования. 
Согласилась с тем, что дети участников боевых действий 
по родительской плате не должны входить в льготную 
категорию. 
 

ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 
 
Пояснил, что категория детей участников боевых 
действий была определена как льготная по решению 
депутатов Думы города IV созыва (по предложению 
депутата Логинова Э.Б.) при поддержке Администрации 
города. 
Согласился с мнением директора департамента 
образования Османкиной Т.Н. 
 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
 
Пояснила, что исключение детей с задержкой речевого 
развития из льготной категории связано с изменением  
с 01.01.2014 финансирования дошкольных учреждений. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос о целесообразности включения детей 
участников боевых действий в льготную категорию. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
Отметил, что в городе Нижневартовске категория лиц, 
принимавших участие в боевых действиях звучит так: 
«семьи, потерявшие кормильца в связи с исполнением 
им обязанностей военной службы». Лиц данной категории 
в городе Сургуте 5 человек. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Поддержать 2-й вариант с учётом финансового 
состояния родителей. 
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2. Малоимущим семьям компенсировать расходы  
за родительскую плату в размере 100 %. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
Поддержал предложение депутата Думы города  
Рябова С.В.  
Выразил мнение о том, что малоимущим семьям 
возможно предоставить компенсацию в размере 100 %  
(22 семьи) за счёт категории «дети участников боевых 
действий». 
Обратил внимание на то, что решение по вопросу 
изменения льготных категорий принимает Глава города 
(Постановлением Администрации города). В данном 
случае Администрация города обратилась к депутатам 
Думы города с целью принять взвешенное решение, так 
как вопрос имеет большую социальную значимость. 
 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председатель Думы города 
 
Поддержал 2-й вариант. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 
Выразил мнение о том, что возможно данный вопрос 
заслушать на депутатских слушаниях для того, чтобы в 
его обсуждении приняло участие большее количество 
депутатов. 
Высказал пожелание о том, что Администрация города 
хотела бы видеть в лице депутатов Думы города 
союзников. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что необходимо разделить 
ответственность с Администрацией города в решении 
данного вопроса и оказать поддержку. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Одобрить действия Администрации города  
по приведению муниципального правового акта в 
соответствие с Федеральным законом по 2-му варианту. 
 

 
26 

 



ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 

 
2. Не взимать родительскую плату с малоимущих семей. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 6 
 «воздержался» – 1 

 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Одобрить действия Администрации города  

по приведению муниципального правового акта в 
соответствие с Федеральным законом от 29.12.2012  
№ 273-ФЗ «Об образовании в Российской федерации» в 
части изменения перечня льготных категорий детей, 
посещающих муниципальные образовательные учреждения 
города, реализующие программу дошкольного образования, 
за присмотр и уход за которыми не взимается родительская 
плата, либо взимается в размере 50 % (по 2-му варианту). 
2. Не взимать родительскую плату за присмотр и уход 
за ребёнком с малоимущих семей. 

 
 
 
Председатель комитета                                                 Э.Е. Скоробогатов 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по  
подготовке и оформлению документов              Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике 19.11.2013  
 

От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Иванов А.Л. – заместитель главы Администрации города 
3.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
4.  Харева Е.М. – начальник отдела организации каникулярного 

отдыха департамента образования 
5.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

6.  Исрафилова А.Н. – начальник планово-экономического отдела 
департамента культуры, молодёжной политики 
и спорта 

7.  Муравьёва А.В.  – начальник отдела инфраструктуры спорта 
комитета по физической культуре и спорту 
департамента культуры, молодёжной политики 
и спорта 

8.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, молодежной 
политики и спорта 

9.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

10.  Савинкин В.П. – заместитель председателя комитета по 
здравоохранению 

11.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
12.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От прокуратуры города: 
13.  Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 

От БУ «Сургутский клинический перинатальный центр»: 
14.  Белоцерковцева Л.Д. – главный врач 

От помощников депутатов Думы ХМАО – Югры, Тюменской областной Думы: 
15.  Сенин А.В. – помощник депутата Тюменской областной 

Думы Сысоева В.В. 
От помощников депутатов Думы города: 

16.  Давыдова В.А. – помощник депутата Рябова С.В. 
17.  Арданова О.А. – помощник депутата Рябова С.В. 
18.  Гаджиева К.Ф.   – помощник депутата Слепова М.Н. 

От жителей города: 
19.  Обухов С.М.   

От аппарата Думы города: 
20.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
21.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 
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22.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

23.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

24.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 
оформлению документов 

25.  Матвеева И.Г. – специалист I категории службы по подготовке 
и оформлению документов 

26.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

27.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

28.  Витковская Т.А. – специалист I категории  отдела 
организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От СМИ:  
29.  Лебига М.А. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
30.  Стрельцов А.С. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
31.  Семенова Е.А. – редактор службы информации «Русское 

радио» 
32.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
33.  Барбина Н.А. – корреспондент SIBTV 
34.  Шахмаев А.В. – телеоператор SIBTV 
35.  Епифанов Н.Н. – редактор ИА «Юграстройинфо» 
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